



Senado confirma que Comisión Permanente analizará nombramiento de Alejandro Gertz Manero como embajador en Reino Unido

Laura Itzel Castillo asegura que el nombramiento del exfiscal como embajador en Londres avanzará hacia evaluación esta semana

20 Ene, 2026



El Senado de la República se prepara para analizar y, en su caso, aprobar el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como embajador de México en el Reino Unido, luego de su salida anticipada de la Fiscalía General de la República (FGR).

El proceso legislativo avanza en la Comisión Permanente, mientras se mantiene el debate público sobre las condiciones de su renuncia y el relevo diplomático en Londres.

Laura Itzel Castillo; confirma calendario para procesar el nombramiento

La presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo Juárez, informó que el nombramiento de Gertz Manero ya fue turnado a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, donde será analizado por la Primera Comisión, presidida por la senadora Verónica Noemí Camino Farjat.

En conferencia de prensa, Castillo Juárez explicó que se prevé que dicha comisión sesione durante esta semana para dictaminar la propuesta enviada por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.



De aprobarse, el dictamen podría someterse a votación en el Pleno de la Permanente el próximo lunes, lo que permitiría tomar protesta al exfiscal como representante diplomático en el Reino Unido.

La senadora precisó que el proceso se realizará conforme a los tiempos y atribuciones del Poder Legislativo.

Alejandro Gertz Manero presentó su renuncia a la FGR antes de concluir su periodo constitucional, en un proceso que fue calificado como acelerado.

La Presidencia de la República confirmó que la salida fue acordada entre ambas partes y vinculada a la propuesta de asumir una responsabilidad diplomática.

Postura de Laura Itzel sobre aviones militares y reforma electoral

En otro tema, Laura Itzel Castillo Juárez se refirió al ingreso de aviones militares de Estados Unidos a territorio mexicano, y aclaró que el Senado no tiene facultades para autorizar o intervenir en este tipo de operaciones.

Explicó que la Constitución únicamente otorga al Congreso atribuciones para regular la entrada y salida de tropas, mientras que el ingreso de aeronaves corresponde al Gabinete de Seguridad.

Respecto a la reforma electoral, la senadora subrayó que su viabilidad depende de la construcción de consensos, particularmente entre las fuerzas políticas que integran la alianza oficialista.

Señaló que, sin acuerdos, una reforma de este calado no podría avanzar.

[Senado confirma que Comisión Permanente analizará nombramiento de Alejandro Gertz Manero como embajador en Reino Unido - Infobae](#)